

## C. Sachanträge an den 12. Landesparteitag

### C.1. ZEIT FÜR VERÄNDERUNG - DEN AUFBRUCH ERMÖGLICHEN Strategische Eckpunkte für DIE LINKE. Sachsen

#### ÄC.1.7. Änderungsantrag zum Sachantrag C.1.

EinreicherInnen: Antje Feiks, Stefan Hartmann

---

Der Landesparteitag möge folgendes beschließen:

Ersetze in Zeile 22 - 25:

alt:

„Nur eine einflussreiche, fortschrittliche, linke Bewegung mit ausreichender Stärke und politischer Organisiertheit kann diese verheerende Entwicklung aufhalten und zurückdrängen. Der europäischen Linken, speziell der Partei DIE LINKE, kommt dabei eine besondere Verantwortung zu, denn die BRD als EU-Hegemonialmacht spielt eine Schlüsselrolle beim Aufbau der neuen Weltordnung.“

durch:

*„Der europäischen Linken und unserer Partei DIE LINKE kommt eine besondere Verantwortung im Kampf gegen diese verheerenden Entwicklungen zu. Dabei können wir nur dann für die Interessen der unterdrückten und ausgebeuteten Menschen eintreten, wenn es uns gelingt, unter den jeweils konkreten regionalen Bedingungen linke, sozialistische Politik so zu erarbeiten, dass wir erfolgreich um Mehrheiten gegen die Dominanz neoliberaler Politik ringen können. Die Politik in der BRD, die eine Schlüsselposition nicht nur in der EU innehat, erfolgreich zu verändern, ist daher eine wichtige Aufgabe unserer Partei.“*

#### **Begründung:**

Es ist angemessen, die Verantwortung unserer Partei auch in einen weltweiten Kontext einzuordnen, niemand wird das bestreiten wollen. Allerdings sollte viel deutlicher gemacht werden, dass wir nicht einfach beschließen können, jetzt „ausreichend stark und politisch organisiert“ sein zu wollen, sondern dass wir immer unter konkreten Bedingungen linke Politik entwickeln, die entscheidend für unseren Erfolg sind. Dieser Zusammenhang wird im Ursprungstext nicht klar. Ebenso sollte die besondere Verantwortung der LINKEN in Deutschland auch benannt werden: nämlich die Politik hier erfolgreich zu verändern, ansonsten können sich noch so viele Syrizas, Podemos' oder andere vor Ort auflehnen - wenn nämlich von Deutschland kein Signal der Solidarität ausgeht. Das werden wir von einer CDU nur schwer erwarten können.

#### **Entscheidung des Parteitages:**

angenommen:

abgelehnt:

überwiesen an: \_\_\_\_\_

Stimmen dafür: \_\_\_\_\_ dagegen: \_\_\_\_\_ Enthaltung: \_\_\_\_\_

Bemerkung: \_\_\_\_\_